

Deutsche gründen wieder mehr Unternehmen

Nach jüngsten Schätzungen des Instituts für Mittelstandsforschung wurden im vergangenen Jahr 410.000 neue Unternehmen gegründet. Im Vergleich zum Vorjahr bedeutet dies eine Steigerung um 2,7%. Die Zahl der Liquidationen ist im vergangenen Jahr um 3,6% auf rund 397.000 gesunken. Damit wird wieder ein so genannter positiver Gründungssaldo erreicht. Im Jahr 2008 wurde erstmals seit Mitte der 1970er Jahre ein negativer Gründungssaldo verzeichnet.

Der Weg in die Selbstständigkeit ist für viele Arbeitslose eine – vielleicht auch die einzige – Chance, wieder in den Arbeitsmarkt einzutreten. Eine Existenzgründung ist allerdings mit vielen Aufgaben – insbesondere strategischen Überlegungen – verbunden, mit denen sich die ehemaligen Angestellten schnell überfordert fühlen. Nicht ohne Grund scheitern rund 80% der Existenzgründer in den ersten 5 Jahren!

Wir, die Johannes Müller Wirtschaftsberatung, verfügen über weitreichende Erfahrungen im Bereich der Existenzgründung und begleiten unsere „Neu-Unternehmer“ beratend in die Selbstständigkeit.

Johannes Müller
Spark. Betriebswirt